



LETTRE MENSUELLE : FEVRIER 2005

Le mot du Président

Editorial Liège Demain

En ce pluvieux dimanche de devoir éditorial, alors que je m'efforce de trouver l'inspiration, mon oreille se laisse distraire par une fugue de Bach, sa dernière, l'inachevée. A défaut d'inspiration, je trouve plutôt des sujets de méditation tels que : « *Il est important que quelque chose commence plutôt que s'achève* » ou encore : « *quel intérêt de vouloir disséquer ce qui ne vaut que par l'ensemble, c'est-à-dire par la réunion harmonieuse de pièces en soi insignifiantes ? . Heureux celles ou ceux qui savent saisir les notes éparées, si vite envolées, et les marier pour que de leur union naisse l'harmonie ? »*

Mais suis-je si loin de Liège demain ?

Si ce mois de février aura été plutôt discret en activités publiques, il aura été riche en réunions internes. Avec un hic : les réunions les plus passionnantes, voire les plus animées, ne nous mettent pas nécessairement à l'abri d'un moment de fatigue. De redoutables assoupissements guettent. Un clignement lent risque de se transformer en un endormissement long.

Me suis-je endormi ? Ai-je rêvé ? Je ne sais plus. Ce dont je me souviens, c'est d'un François, dit le -Xavier, vous savez, ce faustien en diable. Il brassait d'étranges matières dans un énorme chaudron d'où jaillissaient des étincelles d'idées sur une musique de Luc Baiwir et des dessins de François Walthéry. Il était question d'une fée Cristellane, puis d'une cloche Coparèye, d'un carnaval de Venise dans le Palais des Princes-Evêques, d'une émission « Des Racines et des Ailes » dans l'église Saint-Barthélémy rénovée,...

N'en croyant pas mes yeux, je clignais à nouveau et là, je vis le François, aux manettes de l'Espadon, jaillir de la Meuse, entre le nouveau pont haubané et l'ancien pont de chemin de fer, puis rejoindre le firmament avant de revenir, tel un éclair, se poser, posément, à Bierset. Devant la nouvelle aérogare, une foule en liesse l'y attendait, brandissant un calicot sur lequel était inscrit : « Liège Demain, c'est aujourd'hui ».

Je clignais à nouveau et ce fut brusquement Pierre, dit la Fontaine, impérial, revêtu de son habit de généralissime, la main au revers et le calembour à rebours, qui préparait, avec ses fidèles lieutenants et ses puissants alliés, une extraordinaire campagne au nom de code « Charlemagne ».



Après un nouveau clignement, ce fut Bernadette, dite La Marcourt, qui, assistée de son lieutenant, Philippe, l'homme de Saive, nous proposait de découvrir une profusion d'entreprises du Pays de Liège de plus en plus exceptionnelles. Quelle vivacité s'exclamait Michel, à moins que ce ne fut Vincent, le complice de Fanny quoi, ben oui, celle à la douce voix de Rossignol. Et hop, encore un coup de chapeau.

A propos, savez-vous que Green Propulsion, une des premières entreprises que nous avons présentée, vient de mettre au point son nouveau prototype, une Kangoo hybride ? Comment non ? Mais vous ne lisez pas les journaux alors ?

Encore un clignement et je me vis catapulté dans les étoiles. Atterrissant sur Saturne, j'appris par des planétologues de l'Université de Liège, ceux du laboratoire de physique atmosphérique et planétaire, tout ce qu'il convenait de savoir sur les mystères des aurores sur Saturne.

Mais ai-je vraiment rêvé ? A consulter l'agenda de Liège demain, je découvre que tout ce dont j'aurais rêvé s'y retrouve, certes sous une forme un peu plus aride, « mais enfin » dirait Gaston. Enfin pas tout, c'est vrai. L'histoire de Saturne, je l'ai lue dans un magazine « Nature ». Paraît que c'est une grande revue scientifique britannique à l'audience et au prestige mondiaux. Et dire qu'ils n'ont rien trouvé d'autre pour faire leur « une » que cette histoire liégeoise ! Enfin. Moi je me réjouis d'être le 27 mai après-midi, dans la nouvelle aérogare, pour participer à notre assemblée annuelle plénière au cours de laquelle le Professeur Marchal de l'Ulg (c'est le même que celui qui préside Liège 4 Logistics, entre autres paraît-il) remettra certainement toutes mes idées au clair.

Dans cette attente, des réunions, promesses d'avenir, nous en avons eu. Qu'il s'agisse de notre cheminement avec les autres grandes associations liégeoises au travers du Forum des Associations ou avec le Bourgmestre de Verviers, Monsieur Claude Desama, ou encore avec la Consule générale de France, Madame Edith Ravaux, et les responsables économiques et commerciaux de l'Ambassade de France à Bruxelles. Mais si vous voulez en savoir davantage, vous n'avez qu'à venir voir vous-même après tout. Moi, j'ai sommeil. Je n'arrête pas de cligner des yeux.

Bon, une toute dernière info alors. Vous savez certainement qu'en 2006, on fêtera le 500e anniversaire de la naissance de Lambert Lombard, architecte, graveur, archéologue, homme de lettres, fondateur de l'académie des Beaux-Arts, peintre attitré des Princes-Evêques, et, last but not least, comme on ne disait pas à l'époque, Liégeois ! Et bien, il paraît que l'UNESCO, mais oui la fameuse institution internationale, ferait de 2006 l'année Lambert Lombard. Une belle façon, supplémentaire de faire converger les regards des quatre coins du monde sur Liège.

Faites de doux rêves,

Cordialement

**Angelo ANTOLE,
Président**



Les brèves et les bonnes nouvelles

@ Coup de Chapeau à notre Partenaire Viva Liège ! Bon Premier Anniversaire !

Juste et sympathique Retour des choses, nous fêtons ce **01 Mars 2005**, la première année de la chaîne de radio **Viva Cité** (et de **Viva Liège**, bien sûr !) et donc de notre Partenariat permettant aux auditeurs « matinaux » de commencer leur semaine par l'écoute d'un **Coup de Chapeau** présenté par la voix charmante de **Fanny Rossignol**.

Cet anniversaire s'accompagne de bonnes nouvelles concernant le taux d'écoute de Viva Cité, et plus particulièrement de **Viva Liège** qui voit son nombre d'auditeurs s'accroître de 13 % par rapport au dernier sondage de mesure de l'audimat !

Nous ne manquons pas l'occasion de **remercier et de féliciter toutes les équipes de Viva Liège** et particulièrement l'Animateur principal de Liège Matin **Michel Vincent** ainsi que **Fanny Rossignol** qui incarne si bien « la voix de Liège Demain » et l'esprit positif qui doit nous accompagner pour faire face à des temps parfois difficiles.

✚ **Ne perdez pas de vue la possibilité qui vous est offerte d'utiliser au mieux ce formidable Vecteur de Communication !**

✚ **De même, faut – il valoriser le travail fait, en collaboration avec le Mensuel " Liège Express " pour les "Coups de Pouce " !**

➤ Pour Vos **Coups de Pouce** ➤ paul.vaute@saipm.com

➤ Pour Vos **Bonnes Nouvelles !!! Nouvelle adresse électronique : philippe.chode@gre-liege.be .**

@ Les Ambassadeurs et « Ambassadeurs en devenir » du Pays de Liège :

Après les Modules de Formation / Information sur les atouts socio-économiques du Pays de Liège donnés en fin 2004 pour les « Etudiants Erasmus » de l'Institut Gramme, il nous faut signaler plusieurs initiatives très concrètes contribuant à donner au public des « Jeunes Ambassadeurs potentiels » des éléments objectifs pour construire une image plus positive de notre région.

✚ Ainsi, ce samedi 19 février 2005 matin, Philippe Chodé a présenté aux étudiants du Graduat de Promotion Sociale en Ressources Humaines & Communication de la Ville de Liège (Rue de Waroux) ce même Module de Formation / Information sur les atouts socio-économiques du Pays de Liège.

✚ Avec le **Rotary District 1630**, dans le cadre des échanges internationaux d'étudiants, les dizaines de Jeunes étrangers qui ont choisi de passer une année scolaire (et pas que scolaire, d'ailleurs !), seront reçus à deux reprises au Palais Provincial.

La première fois, le **Mercredi 02 Mars**, concernera les « Inbounds » (étudiants étrangers en séjour à Liège). Liège Demain interviendra pour présenter et illustrer très concrètement nos Atouts Economiques, Touristiques et Culturels.

La seconde fois, le **Mercredi 16 mars**, ce sera une véritable réception des **Ambassadeurs** au Palais provincial en collaboration avec le BREL & le réseau des *Ambassadeurs du Pays de Liège*. Monsieur le Gouverneur de la Province de Liège, Monsieur **Michel Foret** ainsi que **la Députation Permanente** font l'honneur d'inviter les « Inbounds » & les « Outbounds » (Etudiants liégeois qui partiront prochainement en échange à l'étranger) à visiter le Palais Provincial. Cette visite sera suivie d'un cocktail et d'un exposé sur la nomination des des jeune(s) étudiant(s) d'échange Inbounds méritant(s), qui en auront émis le souhait, au titre d'**Ambassadeur du Pays de Liège**.



✚ Pour la seconde année consécutive, à l'initiative de notre Ami **Michel Kempeneers** (AWEX), ce sont près d'une Centaine d'Etudiants en Economie de la **Haute Ecole Provinciale de Hasselt** qui passeront une journée complète à Liège, ce **Vendredi 04 Mars 2005**, pour **mettre en valeur l'image** (pas toujours positive de prime abord) **de notre région**.
De nombreux Partenaires (nous y reviendrons dans notre Lettre Mensuelle de Mars) se mobilisent pour cette Journée, et parmi eux, le **GRE** (**Groupe de Redéploiement Economique**) en collaboration avec **Liège Demain**.

@ A tous les « Passionnés du Pays de Liège » : le 27 Mai : Assemblée Plénière de Liège Demain !
Une date à bloquer à tout prix dans votre agenda, le Vendredi 27 Mai 2005, Après – Midi !

A la SAB (**Liège Airport**), se tiendra **notre Assemblée Plénière 2005**, qui, il faut le rappeler et insister, est **Ouverte à Toutes & Tous** (« au Grand Public ») et pas uniquement aux 750 Membres et Sympathisants de Liège Demain . Nous inaugurerons à cette occasion une Nouvelle formule de rencontre avec nos Membres et avec le Public ! Nos prochaines Lettres reviendront sur cet événement ainsi que sur d'autres qui **concernent la vie et le développement de Notre Aéroport !**

@ Deux Manifestations à l'Agenda de Etudes & Expansion :

Deux manifestations, dont un colloque d'une journée, auront lieu pendant le mois de mars :

✚ La première, un Déjeuner - Conférence, traitera de :
« **Un gouverneur, pour quoi faire ?** » par **Monsieur Michel FORÉT**, Gouverneur de la Province de Liège.
Ceci aura lieu le **Vendredi 11 mars 2005** à 12 heures aux " Salons du Bearevoir ", rue de la Résistance 28 - 4432 Alleur (non loin de la grande surface Makro).

✚ La seconde, un colloque d'une journée, aura pour sujet : « **La GRH haute en couleurs : Mobilité internationale et diversité culturelle dans l'entreprise** ».
Ce colloque d'une journée aura lieu le **Judi 17 mars 2005** à partir de 9 heures chez Fortis Banque, salle de conférences, Place Xavier Neujean 8 - 4000 Liège.

⚠ Internet : www.etudes-expansion.be .

@ Culture / Tourisme / Image : L'Archéoforum primé au Canada !

Inauguré en novembre 2003, l'**Archéoforum** de la Place Saint-Lambert vient d'accueillir son **30.000e visiteur et de recevoir une grande distinction... outre-Atlantique**.

La huitième édition de Grafika, un concours de design graphique qui se clôturait le 3 février au Québec, a en effet récompensé l'Archéoforum dans sa catégorie « design d'exposition ». Jean - Maxime Labrecque, l'architecte qui a assisté Yves Durand dans la conception et surtout la concrétisation de la scénographie liégeoise, a été primé pour *l'ensemble des installations muséographiques, d'interprétation et de signalétique de ce site archéologique situé en pleine ville*.

Le jury a applaudi un concept qui *respecte l'intégrité des vestiges en évitant toute implantation au sol* : les éléments du parcours sont en effet ancrés à la dalle de béton pour ne pas détériorer le site et interférer avec le travail des archéologues.

C'est donc leur travail à tous les deux qui vient d'être récompensé.

L'Archéoforum raconte, à travers un parcours d'interprétation, **plus de 9.000 ans d'histoire liégeoise**. Avec ses 3.000 mètres carrés, **il est le plus grand d'Europe**.

■ (Source de l'information : **JOËL MATRICHE** - Le Soir du 09.02.2005) ■



@ Culture / Tourisme / Image : De septembre 2005 à 2006, Saint Lambert au coeur de Liège

Notre Lettre Mensuelle reviendra prochainement sur cet **ensemble d'événements** annoncés (et sur la richesse et la diversité du **Comité Organisateur**) qui viennent de faire l'objet d'une Conférence de Presse ce 23 février à la Maison de la Presse.

La **Province de Liège et ses Partenaires**, « à l'occasion » du 1300e anniversaire de l'assassinat de l'évêque Lambert, nous préparent la « **Fête de Saint Lambert... au Pays de Liège** » !

@ Culture / Manifestations : à découvrir : la Manufacture et l'asbl KAOSMOS !

Riche programme et Découvertes exceptionnelles à faire pour les amateurs de ce « slogan » : **P'Univers des Arts Contemporains, Actuels et Populaires accessible à tous les gens « Comme Vous Emoi » !** Le mois de Mars 2005 propose de multiples initiatives de l'asbl Kaosmos et de ses Partenaires.

✚ L'Histoire de ... la Manufacture

La Manufacture, nouvelle venue sur la scène liégeoise, se donne comme objectifs de **rassembler les énergies** morcelées, d'être une passerelle entre les mondes artistiques professionnels et non - professionnels et, enfin, d'être le lieu de rencontre de toute les formes expressives.

Elle se veut terrain d'exploration et d'expérimentation, ouverte sur les réalités du monde contemporain.

✚ L'Histoire ... l'Atelier 127 de l'asbl KAOSMOS.

Une nouvelle structure : La Manufacture et un « nouveau » lieu : l'Atelier 127 de l'asbl KAOSMOS. Kaosmos se décline comme un **espace de représentation artistique ouvert** à toutes propositions de collaboration, individuelle ou collective. Il est pensé afin de permettre l'auto - production, et privilégie les relations humaines entre personnes et / ou groupes de personnes. Son intention de rendre l'art accessible à tous - acteur, artiste, ou spectateur - de croiser les énergies pour les démultiplier, de créer la rencontre. **Et ... L'histoire commence** ⚠ www.kaosmos.be ; Courriel : kaosmos@calliege.be .

@ Culture / Expositions : Plusieurs Expositions à découvrir à la Galerie Nadja Vilenne

⚠ **Nadja Vilenne Galerie** : Internet : www.nadjavilenne.com ; Courriel : info@nadjavilenne.com ; Téléphone et Fax : 04 227 19 91

@ Economie / Culture / Expositions : ART'MONY, asbl

A apprécier et surtout à suivre , les **nombreuses initiatives** tant Culturelles (**Valorisation d'Artistes du Pays de Liège**) que Economiques (avec le Cycle de Conférences « **Dialogues** ») de ART'MONY et de notre **ami Jacques Germay**.

➡ Ainsi, en parallèle aux Expositions permanentes, dans le cadre des "**Dialogues** " avec le **GRE**, après le succès de la séance du 01 février : " Quel avenir pour nos enfants à Liège ? " par **Jean-Luc Pluymers**, Coordinateur de la cellule opérationnelle du Groupe de Redéploiement de Liège (**GRE Liège**), le public a pu suivre ce **23 février** une Conférence – Débat avec **M. Jacques Pèlerin** sur le rôle de **Arcelor** dans les divers aspects du **Redéploiement économique du Pays de Liège**.

✚ Internet : <http://artmony.mosart.net> (sans les « www ») , Courriel: jacques.germay@skynet.be.

@ Economie / Echanges / Image : CFCILL et « La Marianne de Cristal » !

A l'initiative de la **Chambre Française de Commerce et d'Industrie des Provinces de Liège et de Luxembourg**, « **La Marianne de Cristal** » est un prix économique qui, en 2005 et pour la **10ème fois**, va récompenser **une entreprise située en province de Liège ou de Luxembourg**, ayant eu **les meilleurs échanges commerciaux avec la France**.

Il est ouvert à toutes les entreprises, occupant de 1 à 300 personnes et exerçant leurs activités dans les domaines de la production, de la distribution, des prestations de services (prestations intellectuelles aussi).

La Marianne de Cristal sera remise par S.E. Madame Joëlle Bourgois, ambassadeur de France au cours d'une Soirée de Gala, réunissant nombre de personnalités des monde politique, économique et culturel qui aura lieu le **22 mars 2005**.

✚ Plus d'infos sur : www.rgtmarketing.com .



@ Economie / Technologies : **les multiples initiatives du Forum Telecom & de ses Partenaires !**

Le **FORUM TELECOM** de la **SPI+**, avec régulièrement des partenaires comme : le Centre de compétences **TECHNIFUTUR**, le **Centre IFAPME de Verviers**, l' **AIHE** nous propose un riche Programme de Conférences, de Séminaires, d'Ateliers, ... sur des thèmes comme « les ERP », la stratégie "E - Business", « Les T.I.C. au quotidien », ...

✚ *Renseignements complémentaires :* Internet : www.forumtelecom.org .

Mme France BIERBAUM, tél. 04 / 366 54 75, Courriel : france.bierbaum@forumtelecom.org .

@ Economie / Médias : **Gagner & Réussir : Un nouveau visage pour le Magazine !**



Gagner & Réussir : Un nouveau visage pour le magazine des entreprises de la province de Liège !

Une réflexion en profondeur a été menée durant l'année 2004 à propos de Gagner & Réussir, le Mensuel de la **CCI de Liège et de Verviers**. Celle-ci a abouti au remodelage complet du magazine tant sur le fond que sur la forme. L'objectif est de positionner Gagner & Réussir comme un magazine d'information économique régionale de référence en Province de Liège.

Plus grande hiérarchisation de l'information, ancrage local plus fort et meilleure visibilité des activités de la CCI sont les grandes lignes de force de ce changement.

✚ Le magazine est maintenant **structuré en 4 grands segments** : ECONOMIE REGIONALE, ESPACE MEMBRES, SERVICES & Le DOSSIER.

Chaque mois, le président de la CCILV prendra la parole dans l'édito. Une carte blanche sera également laissée à un intervenant extérieur. Et la rubrique « Oyez, Oyez ! » traitera de manière plus légère, les derniers potins, les bonnes affaires du moment.

✚ Pour traiter de ces thèmes pointus et assurer une lecture agréable, son rédacteur en chef, **Christian Jamart**, s'est adjoint les services de journalistes et photographes professionnels.

La nouvelle maquette, le nouveau papier, devrait assurer à tous un confort de lecture et un accès à l'info encore plus direct.

✚ Infos complémentaires : **Christian Jamart** - Rédacteur en chef : cj@ccilv.be ou **Jean-Pierre Trésegne** - Responsable Dpt Publications : jpt@ccilv.be .

@ Economie / Médias : **Concours de l'entreprise innovante et du développement durable**

Dans le cadre d'un Concours consistant à valoriser des entreprises, des organismes ou des associations qui ont mené un projet original pour le développement durable, la **Jeune Chambre de Liège** sert de relais pour les entreprises liégeoises, mais le périmètre est bien toute la Wallonie et Bruxelles.

Quant aux projets, il y a 4 axes au concours, qui correspondent en fait aux **4 axes d'actions de la Jeune Chambre** :

- **L'individu** (le respect des personnes) : pour les entreprises qui auraient une organisation sociale visant plus d'équité ou un épanouissement de leurs salariés.
- **La communauté** : les entreprises qui font des efforts pour l'environnement, au sens société civile, population ou au sens écologique, protection de l'environnement.
- **L'internationalisation** : des entreprises de commerce équitable par exemple

C'est l'axe des **affaires, du business**, qui récompensera des entreprises qui n'investissent pas uniquement pour la rentabilité ou la performance financière mais aussi pour toutes les valeurs citées.

✚ Infos complémentaires : le site : www.lajeunechambre.be .

On peut aussi s'adresser à **Carine Jobe de la JC de Liège** au 0475 / 49 . 42 . 25 .

La date de remise des dossiers est prolongée jusqu'au 30 mars. La remise des trophées se fera le 21 avril lors du Salon Business Exchange de Namur.

Avis donc à toutes les entreprises liégeoises ou wallonnes qui estiment travailler de manière innovante ou pour le développement durable !



✚ Un autre événement est organisé par la JC pour les entreprises de la région : le **23 avril** : une Journée « **Ecole – Entreprises** » sur le site de Durbuy Aventure.
Une journée sportive en équipe. Ce qu'on appelle le « Teambuilding » !
Pour toutes les PME et écoles supérieures, le but est de mettre en relation des étudiants et des collaborateurs d'entreprises. Les équipes seront constituées selon les intérêts de chacun. **La participation est entièrement gratuite !**

@ Education / Sciences / Image : le Printemps des Sciences 2005 !

Du lundi 14 au dimanche 20 mars, les institutions du Pôle Mosan de l'Enseignement supérieur et leurs nombreux partenaires scientifiques invitent petits et grands curieux à les rejoindre au Sart Tilman pour s'intéresser aux apports des sciences à la vie en ville.

Une **exposition interactive** est le principal pôle d'attraction du **Printemps des Sciences** en région liégeoise. Autour de l'exposition s'articule un programme de visites de laboratoires et de conférences.

✚ Programme complet des activités sur le site : www.ulg.ac.be/sciences/printemps2005.htm .

✚ La Ville de Liège et en particulier, l'Echevinat de l'Urbanisme, de l' Environnement, du tourisme et du Cadre de vie, a tenu à soutenir et à s'associer à cette importante manifestation. Il sera présent avec une exposition de vues aériennes de Liège et une présentation du **Plan Communal de Développement de la Nature de Liège**. Le week-end (14-18 heures), la Cellule Environnement sera sur le site de l'exposition (accueil) pour renseigner et documenter.

@ Culture / Ouverture / Citoyenneté : « Cinq concerts de musique colorée » !

Avec cinq concerts de musique du monde, à l'Espace Duesberg, **de février à juin**, le **Centre culturel régional de Verviers** (CCRV) lance « **Ethnicolor** », un nouveau cycle dans le cadre de son programme d'éducation permanente dont le thème 2005 est **L'immigration, l'intégration et la citoyenneté**.

Verviers : en couleurs et désormais en musique pour une ouverture à d'autres formes de culture.

Rappelons qu'à Verviers, sur ce territoire de 55.000 habitants, plus d'une centaine de nationalités se côtoient, explique Evelyne Thomas, animatrice culturelle.

Élaboré avec l'ASBL « Art et Terre » et le « Spirit of 66 », **Ethnicolor** propose cinq soirées aux sonorités colorées : africaine, européenne, celtique, turque et sud-américaine.

✚ Internet : <http://users.skynet.be/ccrv> (**!!! sans les www**) .

@ Economie / Management / Qualité : 5ème édition du « QualiGuide » !

Publication de la 5ème édition du **QualiGuide** - Guide pratique du Management de la Qualité.

Le Mouvement Wallon pour la Qualité vient de sortir **l'édition 2005 du QualiGuide**, publié avec le soutien du Gouvernement wallon. Ce guide pratique et concret du management et de la qualité est un ouvrage de référence destiné à toute personne désireuse de mettre en place un processus de qualité et d'améliorer son organisation.

L'ouvrage se décline en quatre parties :

- La première partie traite des normes, référentiels et spécificités.
- Les deuxième et troisième parties visent la mise en oeuvre concrète de la démarche et les secteurs en mouvance.
- La quatrième partie présente et explique les démarches qualité dans les domaines de la santé - sécurité et de l'environnement.

✚ Disponibilité : **Gratuitement** auprès du numéro vert de la Région wallonne (0800 / 1 1901) ou auprès du Mouvement Wallon pour la Qualité : Téléphone : 081 / 63 . 49 . 09 .

@ Economie / Environnement / Partenariat : Une première en Wallonie : Groupement d'achat !

Une première en Wallonie ! Groupement d'achat d'électricité et de gaz !

Des PME - PMI font cause commune pour obtenir de meilleurs prix !

En collaboration avec **Econotec**, la **Chambre de Commerce et d'Industrie de Liège - Verviers** (CCILV) vient de créer un groupement d'achat d'électricité et de gaz, constitué d'entreprises de secteurs variés de la région.



La CCILV proposera bientôt la création d'un deuxième groupement. De son côté, la CCI du Luxembourg belge a également créé un groupement d'achat. **Le principe :** Les entreprises intéressées mandatent un consultant spécialisé pour négocier l'ensemble des contrats d'approvisionnement des membres auprès des différents fournisseurs.

Résultat : Des économies d'environ 7 % sur le montant global de la facture d'électricité et 10 % sur la facture de gaz.

A noter : Les tarifs de transport et de distribution restent propres à chaque membre selon sa localisation et son profil de consommation.

✚ Pour plus d'informations : CCILV
Monsieur Nicolas FRAITURE, Energie et Environnement
Tél. : 04 / 341 . 91 . 66 . ou www.ccilv.be .

@ Economie / Exportation / Marketing : AWEX, Deuxième trimestre 2005 :

Programme du " RETOUR DE SES ATTACHES ECONOMIQUES ET COMMERCIAUX " en Province de LIEGE.
« RENCONTRES AVEC LES ATTACHES COMMERCIAUX DE L'AWEX »

AVRIL :

Corée du Sud	Mme BENMAALLA (Séoul)	12/04	AWEX-Liège
Pérou	M. VAN DAELE	15/04 (matin)	AWEX-Liège
Vénézuéla	M. MAES		
Turquie	M. BILGINER (Ankara)	19/04	AWEX-Liège
Azerbaïdjan			
Grèce	M. MANIGART (Athènes)	19/04	AWEX-Liège
Royaume-Uni	Mme MAYEUX (Londres)	20/04	CLE
	M. COMPERNOLLE (Birmingham)		
Etats-Unis	M. GEENEN (Chicago)	21/04	Château de Harzé
Mexique	M. LARSEN (Mexico)	27/04	AWEX-Liège

En 2005, une nouvelle formule de rencontres est également proposée pour les Attachés commerciaux en poste en **France, en Allemagne, aux Pays-Bas** et au **Grand-Duché de Luxembourg !**

✚ Si vous êtes intéressé à rencontrer un attaché commercial, utilisez le nouveau formulaire d'inscription (un par audience) que vous trouverez sur le site de l'AWEX : <http://www.awex.be> .

@ Musées / Culture / Promotion / Exposition : Promotion de nos Musées liégeois !

Va s'entamer une campagne de **Promotion de nos Musées liégeois**.

Sera bientôt disponible, une page promotionnelle des Musées de la Ville de Liège :

" **Le triangle d'Art des Musées de Liège** " (avec une très belle conception graphique), reprenant en quelques lignes les oeuvres majeures et trop peu connues de nos musées communaux.

Un planning détaillé des prochaines actions muséales est actuellement en cours.

Il sera disponible prochainement.

✚ Liège Demain vous tiendra informé de ces développements !

✚ Informations : Elisabeth Müller ; ASBL Les Musées de Liège
Féronstrée, 92 à B - 4000 Liège ; **Tél / Fax: 04 / 221 26 16** .

⚠ à épinglez ! **RAPPEL :** A voir dès que possible la magnifique Exposition : " **GRATIA DEI** ",
" **Mille ans autour de l'An Mil** " ✚ www.gratiadei.be .



@ Economie / Communication : Dynamisme Wallon : Liège : les 12 travaux d'Hercule !

Après le Guide Web de l'Entrepreneur wallon (édition 2005), voici que le mensuel de l' **UWE**, **Dynamisme Wallon**, de ce mois de février consacre un important dossier à Liège.

« Liège : les 12 travaux d'Hercule » :

Dynamisme Wallon, le mensuel de l'Union Wallonne des Entreprises, a choisi de présenter **12 projets immobiliers d'envergure** dans son numéro de février.

Il est vrai que les chantiers sont nombreux en Province de Liège, ce qui est toujours un signe de vitalité et de confiance !

Le dossier débute par une rencontre étonnante avec Horst Helbecq, un Allemand de 60 ans qui **croit à l'avenir économique de Liège au point d'y investir, avec l'aide de la Région wallonne, 27 millions d'euros dans un Hôtel 5 étoiles** (l'ancien couvent Sainte - Agathe, rue Saint - Laurent).

Après avoir passé en revue 12 chantiers qui doivent propulser le Pays de Liège vers l'avant (écluse de Lannaye, tunnel de Soumagne, aéroport, Grand Curtius etc.), le mensuel propose l'interview de Jean - Pierre Delwart, le Président de l'UWEL. Celui-ci explique que **« le nécessaire renouveau de Liège se situe dans un contexte mondial inédit** depuis le début de l'ère industrielle ».

✚ Numéro consultable sur www.dynamismewallon.be (pages 14 à 27).

✚ Contacts : Madeleine DEMBOUR, Responsable de la Communication UWE,
Rédactrice en Chef Dynamisme Wallon : Téléphone : 010 / 47 . 19 . 42 .

✚ Internet : www.uwe.be .

✚ Courriel : madeleine.dembour@uwe.be .

Equipe rédactionnelle :

Angelo ANTOLE, Philippe CHODE, Guy DELCORDE, Pierre FONTAINE, Jean-Marie MARTINY, Fanny ROSSIGNOL et l'équipe d'INFOREF.

Consultez notre site LIEGE DEMAIN : <http://www.liegedemain.be/>

